

Se multiplican los paros técnicos en la planta productiva nacional (El Financiero 13/01/09)

Se multiplican los paros técnicos en la planta productiva nacional (El Financiero 13/01/09) Martes, 13 de enero de 2009. La inactividad se está apoderando de un mayor número de empresas, las cuales se encuentran inmersas en una crisis económica, y como fin último están apoyándose en la figura de "paros técnicos" para evitar el cierre definitivo de operaciones. De esta manera, a la caída que viene impactando el rumbo de la economía desde finales de 2007, se agregan los paros técnicos, que en conjunto afectan ya a un millón 483 mil personas. Al cierre de 2008, el total de trabajadores subocupados que demostraron vínculos laborales, pero que eran afectados por un paro técnico, se incrementó 63 por ciento para abarcar un universo de 4 mil 11 personas. El 54 por ciento de las personas incluidas en los aspectos mencionados, labora menos de 15 horas, y hasta 34 horas a la semana, es decir, muy por debajo de las 40 horas que en términos estrictos se trabajaría si las empresas estuvieran operando de manera regular. De acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, habrá un mayor grupo de trabajadores que entrarán a una etapa de trabajo parcial, ante la agudización de las presiones económicas. Baste mencionar que las personas que están pasando por una situación crítica por la caída en el ritmo de la actividad productiva de sus respectivas fuentes laborales, ascienden a un millón 479 mil.